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Dalla provincia 300mila euro per riqualificare il parco di Q4 e Q5

L’Oasi Verde si rifà il trucco
Spagnoli: sarà realizzata anche un’area riservata ai cani

PRESTO l’Oasi Verde dei
quartieri Nuova Latina e Na-
scosa tornerà all’antico splen-
dore, sicuramente più vicina al-
le esigenze dei cittadini.

È notizia di ieri il finanzia-
mento dei lavori di riqualifica-
zione previsto dal consiglio
provinciale grazie all’interessa -
mento del consigliere Silvano
Spagnoli. Nel complesso
300mila euro che serviranno al
rifacimento dell’area verde at-

traverso la si-
stema zione
ed il recupero
dei campi da
calcetto, la
r e al i z za z i on e
di una pista
p o l iva l e n t e ,
d i  un’a r  ea
giochi per i
bambini e di
una recinzio-
ne per conte-

nere gli atti vandalici di notte.
La novità più importante, tutta-
via, riguarda la realizzazione
nel parco della prima area pub-
blica riservata interamente ai
cani. Insomma, gli interventi
previsti rispondono alle richie-
ste della circoscrizione che, at-
traverso il consigliere Giuseppe
Coriddi, aveva espresso le esi-
genze della popolazione loca-
le.

«Il parco sarà aperto alla frui-
zione di tutti - tiene a precisare
Silvano Spangoli - mentre la

gestione sarà garantita da
un’associazione senza scopo di
lucro composta da residenti
della zona, specie anziani e
pensionati, che saranno dunque
coinvolti nell’attività sociale».

Dopo il primo incontro che si
era tenuto all’inizio di agosto
fra Armando Cusani, Guido
Nardone e Silvano Spagnoli,

nei giorni scorsi i due enti han-
no siglato il protocollo d’intesa
decisivo per l’inizio dei lavori.

«Ancora una volta ha vinto la
vinto la politica del fare - spiega
con una certa soddisfazione
Spagnoli - Ben vengano le si-
nergie tra enti se queste signifi-
cano, come nel caso del parco
di San Luca, fornire risposte

concrete ai cittadini. Mi preme,
inoltre, sottolineare che si tratta
del primo di una serie di lavori
che intendiamo realizzare su
una zona che ne ha davvero
bisogno al fine di aumentare la
qualità della vita dei suoi resi-
denti. La riqualificazione del
parco, così come è strutturata,
consente il diretto coinvolgi-

mento dei cittadini e dei resi-
denti che così sono maggior-
mente responsabilizzati e sensi-
bilizzati al rispetto del bene
comune».

La gara d’appalto sarà indetta
entro i prossimi due mesi. Con
l’inizio del nuovo anno, quindi,
apriranno i primi cantieri.

A.R.

III CIRCOLO

Pa r l a p i a n o
critico

sulla politica
del distretto

Silvano
Spagnoli

SI dice critico sulle
scelte della terza
circoscrizione il
consigliere di Al-
leanza Leghista,
Enzo Parlapiano. In
occasione dell’ulti -
mo consigl io la
maggioranza è riu-
scita ad eliminare le
commissioni. «In
passato non sono
mai state impiegate
sfruttando le poten-
zialità che offrivano
- accusa proprio
Enzo Parlapiano -
ora che le circoscri-
zione sono rimaste
l’unico organo am-
ministrativo eletto
dai cittadini ancora
in piedi, sarebbe
stato il caso di far
funzionare final-
mente le commissio-
ni. Al contrario la
maggioranza ha de-
ciso di eliminarle
con una scusa bana-
le».

IL RADUNO PER CAVALIERI ORGANIZZATO DALL’ASSOCIAZIONE DI VIA EPITAFFIO

A cavallo tra le perle
del territorio pontino

TORNA l’appuntamento ormai
consolidato con il gemellaggio
delle Terre Pontine, sesta edi-
zione di un evento che per il
secondo anno è dedicato alla
memoria di Vincenzo Di Meo.
L’appuntamento per i cavalieri
d’Italia è fissato nel capoluogo
pontino venerdì e si protrarrà
fino a domenica. Nella sede di
via Epitaffio dell’Asd Cavalieri
delle Terre Pontine, si stanno
predisponendo gli ultimi ritoc-
chi ad una organizzazione piut-
tosto complessa che ha, nel pre-
sidente Marco Sarallo, il fulcro
di coordinatore dell’event o.
Cavallerizzi provenienti da tan-

tissime regioni d’Italia con la
gradita presenza di un’amazzo -
ne proveniente dalla Germania
ed una dalla Norvegia. Anche
quest’anno si ripeterà la galop-
pata sulla spiaggia di Sabaudia.
Un modo, certamente, per far
conoscere le bellezze del nostro
territorio. È prevista infatti la
visita alla villa di Domiziano, a
Torre Paola, a Fogliano, al Par-
co di Sabaudia per concludersi
nella sfilata attraverso le vie
della cittadina e con il saluto
delle autorità nella sede del Par-
co Nazionale. «Puntiamo ogni
anno di più a far conoscere le
nostre zone - sottolinea Sarallo

- coniugando le bellezze della
Pianura e del Litorale Pontino,
ed i suoi aspetti enogastronomi-
ci più tradizionali, con percorsi
naturalistici effettuati a cavallo,
attraverso i ritmi che questa
splendida bestia impone all’uo -
mo moderno». L’evento si av-
vale del Patrocinio della Regio-

ne Lazio, della Provincia di La-
tina, dei Comuni di Sabaudia e
Sonnino, dell’ Ente parco Na-
zionale del Circeo, dell’Anac
Genova Cavalleria, dell’Asso -
ciazione Nazionale Dentisti Ita-
liani con l’apporto degli uomini
del reparto a cavallo della Fore-
stale.

La delegazione del quarto distretto reduce dalla visita istituzionale a Trev i g n a n o

«Un viaggio indimenticabile»
Il presidente Lizzio: non ci aspettavamo un’accoglienza simile

Da sinistra
la delegazione

pontina
nel trevisano
e Antonino

Lizzio,
presidente

del distretto

A SEDARE la bufera di
polemiche scaturita alla no-
tizia della spesa di tremila
euro per il viaggio istituzio-
nale del quarto distretto in
terra trevisana, ci pensa co-
me al solito il presidente del
consiglio circoscrizionale
Antonino Lizzio con la sua
proverbiale calma.
Secondo quanto spiegato

dallo stesso Lizzio, la som-
ma erogata direttamente
dal Comune, circa 3mila
euro appunto, sarebbe ser-
vita per finanziare il viag-
gio fino a Trevigiano, in
autobus, per 56 persone e
non per i soli 6 consiglie-
ri.
«Eravamo stati invitati di-

rettamente dal presidente
della provincia di Treviso -
spiega appunto il presiden-
te della quarta circoscrizio-
ne - per l’inaugurazione del

monumento all’emigrante.
Non potevamo assoluta-
mente mancare».
Con queste parole Lizzio

spiega il perchè di un viag-
gio in un momento delicato
per le casse del Comune di
Latina.

«I soldi sono serviti esclu-
sivamente per pagare il
viaggio in autobus dei citta-
dini della nostra circoscri-

zione per la tre giorni in
terra trevigiana - continua -
e portare alcuni prodotti

tipici della nostra terra. Tut-

to il resto, vale a dire vitto
e alloggio, ce lo siamo pa-
gati da soli».
Un’esperienza indimenti-

cabile la definisce il presi-
dente del distretto Latina
Mare: «non ci aspettavamo
la grande accoglienza che
ci è stata riservata. Siamo
stati accolti da una popola-
zione calorosa, che non ci
ha fatto mancare nulla. Era-
no entusiasti della nostra
presenza. Personalmente
mi sono trovato imprepara-
to».
Un gemellaggio lungo

dieci anni quello tra la città
di Trevigiano di Treviso e la
quarta circoscrizione attra-
verso l’associazione trevi-
sani nel Mondo (Atm). Ge-
mellaggio, appunto, rinno-
vato in occasione della gita
del 19 settembre scorso.

A.R.

A Latina Scalo

L’Avis apre
le porte

ai donatori
È prevista per oggi, tra le ore
8 e le 11, l’apertura della
sezione di base «Oreste Bar-
boni»  d i  La t ina  Sca lo
dell’Avis. Porte aperte ai do-
natorin quindi, nell’ambula -
torio di via della Stazione, uno
dei più attivi del territorio cit-
tadino.
Chi vuole donare il sangue,

naturalmente, deve presentar-
si a digiuno. al massimo dopo
aver bevuto un caffè senza
latte.
Solo la settimana scorsa a

Latina Scalo era stata ricorda-
ta la scomparsa di Oreste Bar-
boni, storica figura dell’Av i s
pontina.


